

**Communiqué de presse
du Conseil administratif**

Aux représentant-e-s des médias

21 février 2024

Le Conseil administratif félicite le GSHC et recevra l'équipe au Palais Eynard mercredi prochain

Le Conseil administratif adresse ses chaleureuses félicitations au Genève Servette Hockey Club pour sa très belle victoire en finale de la Champions Hockey League. Dix mois après avoir soulevé le trophée du Championnat de Suisse, le GSHC a une fois de plus démontré sa force et combien il était redoutable lors des grands rendez-vous, faisant à nouveau vibrer notre ville tout entière.

Dans la patinoire comme sur la fan zone installée pour l'occasion, les quelque 12'000 personnes qui se sont retrouvées aux Vernets ont vécu un nouveau moment historique, couronnement de longues années de travail qui ont vu le GSHC devenir une équipe de premier plan sur la scène suisse et européenne.

Pour fêter ce magnifique titre et remercier l'équipe des émotions qu'elle nous a procurées, les autorités municipales et cantonales organiseront une réception conjointe de l'équipe au Palais Anna et Jean-Gabriel Eynard le mercredi 28 février à 14h30.

Contact : Service des relations extérieures et de la communication (SREC)

M. Yannick Richter, chargé de l'information du Conseil administratif,
022 418 29 11 / 076 338 43 69 – yannick.richter@ville-ge.ch